



Los premiados que han contribuido a generar una mejor realidad para los niños y jóvenes del país.

Reconocimiento a directores y directoras de sectores educativos: Segunda edición de los premios LED



Olga Alarcón, gerenta de la Fundación Movistar; Mariana Hidalgo, y Karla Cantuarias, gerenta de Sensibilización e Incidencia Pública de la Fundación KODEA.



María Luisa y José Yuraszcek junto a Cecilia Krebs.



Domingo Errázuriz, director ejecutivo de la fundación Mustakis, y la premiada Constanza Labbé junto a Vicente, Felipe y Manuela Labbé.



Alejandro Canales, el premiado Octavio Lizama, de Betterland School, y Marcela Gutiérrez.



Sergio Galarce, la premiada Marcela Lira y Marcela Galarce.



Carmen Cisternas, Viviana Núñez, Loreto Figueroa, Pedro Larráin y María Elena Cisternas de Belén Educa.



Mario Gómez, la premiada Patricia Collao, Valentina Cruz, José García y Patricia Espinoza.

FOTOGRAFÍAS YASNA KELLY

En el edificio de Telefónica, el pasado jueves, se llevó a cabo la segunda edición de los premios LED (Liderazgo Educativo Directivo), organizados por Impulso Docente y Fundación Mustakis, en colaboración con "El Mercurio". Una iniciativa que busca reconocer el poder transformador en los líderes de la educación, quienes han contribuido a mejorar la realidad de niños, niñas y jóvenes.

Fueron 29 premiados, en cinco categorías: Aprendizajes clave y excelencia académica, Inclusión y equidad: Género, NEE, interculturalidad; Gestión educacional de excelencia; Innovación educativa y habilidades para el siglo XXI; y Convivencia, buen trato y habilidades socioemocionales. Los galardonados llegaron de diferentes rincones de nuestro país.

Tras la bienvenida, Bernardita Yuraszcek, cofundadora y presidenta del directorio de Fundación Impulso Docente, aseguró que el premio LED nació con el objetivo de iluminar las buenas noticias a lo largo de Chile en diversos contextos. "Vimos un valor esencial en poder detenernos a visibilizar a esos líderes educacionales que tienen tanto que mostrar y decir", agregó. Luego, Amalia Torres, editora de Vida, Ciencia y Tecnología y de Educación de "El Mercurio", expresó que "para nosotros es un premio muy importante y nos pone muy contentos que esta sea su segunda versión". A continuación, Olga Alarcón, gerenta de la Fundación Movistar, destacó que "es un orgullo celebrar junto a ustedes el gran impacto que han generado en sus comunidades". Por último, Alejandra Mustakis destacó que "estamos súper orgullosos de los 29 premiados de hoy día, que se suman a la generación anterior".

Al finalizar los discursos, se dio inicio a la premiación, que terminó con un entretenido y muy celebratorio cóctel.



Elisa Sepúlveda; la premiada Mónica Matus, del jardín infantil y sala cuna Juanita; la subsecretaria de Educación Parvularia, Claudia Lagos; Javier Mosqueda y Maritza Vega.

Bernardita Yuraszcek, cofundadora y presidenta del directorio de Fundación Impulso Docente; Alejandra Mustakis, miembro del consejo directivo de Fundación Mustakis y Amalia Torres, editora de Vida, Ciencia y Tecnología de "El Mercurio".



Alejandra Grebe, directora ejecutiva de la Fundación MC, y Gino Cortez, secretario ejecutivo de la Agencia Calidad de la Educación, entregaron los reconocimientos a Víctor Bastías, del colegio Bicentenario de Excelencia Miguel de Cervantes; Marcela Lira, del Centro Parvulario Chimbarongo; Mónica Navarro, de la escuela rural El Meli; Maritza Contreras, del colegio Bicentenario Jorge Huneeus Zegers; Marcelo Cárdenas, de la Escuela Básica Fresia, y Miguel Ángel San Martín del colegio Chillán.



Andrea Garrido, SK-Directora de Fundación Educacional Chile Dual y Amalia Torres, editora de Vida, Ciencia y Tecnología y de Educación de "El Mercurio", entregaron los reconocimientos a Constanza Labbé, del colegio Hospitalario Con todo el Corazón; Claudia Messina, del colegio San Ignacio; Laura Ríos, de la escuela Intercultural Laguna Verde; Patricia Collao, de la Sala Cuna Pelayines; Ximena López, del colegio diferencial Municipal Paul Harris, y Emilia Valenzuela, del Liceo TP de Adultos Pukará.



Ariel Sánchez, Tania Rubilar, Ignacio Vásquez, el premiado Víctor Bastías y Teresa Pacheco.



Josefa García, Guillermo Fuenzalida y la premiada María Teresa González junto a Guillermo y Juan José Fuenzalida.



Magdalena Müller, de la Fundación Impulso Docente; Soledad Ortúzar, directora del Centro de Innovación en Liderazgo Educativo (CILED)-UDD, y Carola Gana, de CPEIP.